

SERVITEURS DU MAL 1

K (Katia) 2017 11 11

Maintenant, il travaille vite le petit ; il cherche à tout détruire, à tout transformer au service de l'Autre auquel il s'est donné corps et âme. Il est pressé et il deviendra de plus en plus oppressé. Il sera pressé jusqu'à la lie par celui à qui il s'est vendu pour le pouvoir.

K 18 07 04

À cheval de Troie, qui gagnera ? Petit homme parjure, tu fais injure et tu blasphèmes les Lois de Dieu ! La France n'est pas un parterre pour le blasphème, ton sourire narquois, combien de temps le garderas ? À peine né, tu te vautres dans la luxure. Ta soif semble n'avoir pas de limite, tu entraînes à la ruine ceux qui te suivent. De ces denrées perverses tu nourris tes adeptes insouciantes, tu auras à rendre compte, toi qui pactises et te dédoubles avec l'ange des profondeurs.

Le plaisir n'a qu'un temps, si plaisir il y a ; combien vite tu tomberas et tu ne trouveras personne pour te tendre la main. Tu oses dire que la France a droit au blasphème ! Ô homme d'orgueil, ton pouvoir s'étendra mais tu mourras dans la fange la plus noire. Ton orgueil sans limite sera ta chute et dans quel vertige tu t'écraseras !

Car France se relèvera et toi tu disparaîtras ! Et dans les entrailles morbides assumeras tes choix. Oui, ton festin tu recevras, festin d'horreurs et de rides !

Ton repas de noces sera repas de mort et dans les entrailles de la terre tu goûteras le mors. Attaché à celui avec qui tu as pactisé qui viendra t'en délivrer ? France se relèvera et toi tu disparaîtras ! France retrouvera beauté première et de toi, restera-t-il avant-première ?

J (le Seigneur) 18 08 09

Cesse de te croire invincible, toi qui brigues tous les pouvoirs. Aucun pouvoir n'est plus grand que le Mien, car seul l'Amour appelle l'amour et seul l'Amour sauve, seul l'Amour est créateur.

J 19 03 24

Si tu ne sais pas aimer, la peste descendra dans ton cœur et que pourrai-je faire si tu ne veux pas l'ouvrir ? La lèpre collera alors à tes lèvres et tu t'enliseras dans tes certitudes. De mort il n'en est qu'une et c'est l'orgueil qui en est l'instigateur ; oh, combien celui-ci est le fossoyeur de vos âmes et leur chute est fracassante ! Jusqu'au bout, jusqu'à l'ultime, J'accompagne Mes enfants mais Moi Je suis avec le peuple, avec les opprimés, les petits, les malades.

Je suis venu pour sauver le plus faible qui est le plus grand dans le Royaume de Mon Père. Je suis venu délivrer des chaînes Mes enfants maltraités, apporter de la compassion à leurs blessures et écouter leurs cœurs malades, appauvris par toutes les tyrannies des hommes qui se croient supérieurs.

Toi qui sais, qui as pourtant lu l'histoire du pauvre Lazare, que fais-tu de ce qui t'a été enseigné ? Reviens avant que ne tombe sur toi la dalle de l'oubli ! Ne mets pas le peuple en colère, cesse ta superbe, tu n'y gagneras rien. Que vais-je faire de toi ? Dois-je encore mettre le genou à terre pour te supplier de revenir ? Tu attises le mal, toi qui veux conserver tes prérogatives. Moi, J'ai dit «abandonne-tout

et suis-Moi»¹, mais tu n'écoutes pas Mes paroles. Tu veux gagner du temps, quel temps penses-tu pouvoir gagner ? Tu t'éloignes de Moi, mais Je te demande de te mettre à genoux et d'entrer en Ma Lumière. Abaisse ta superbe et viens Me visiter. Crois-tu pouvoir te passer de Moi, crois-tu pouvoir vivre sans Moi ? Non, Je te le dis, tu ne le peux. Ne te laisse pas abuser mais reviens sur tes pas et fais amende honorable. Tu ne gagneras rien à te perdre et qui viendra te délivrer ? Ne fais pas la sourde oreille.

Les riches et les pharisiens ne sont que fauteurs de troubles lorsqu'ils ne marchent pas à Mes côtés, car Je suis la Lumière du monde et J'accomplis toutes choses en accord avec Mon Père du Ciel, votre Père. Seule l'obéissance à Ma Loi est votre sauvegarde, mais si vous obéissez et si vous vous abaissez devant les maîtres du monde que sont le pouvoir et l'orgueil, alors vous êtes et serez comme Judas, le moment venu et Ma main ne viendra pas vous sauver car vous aurez été prévenus. Tout acte n'est pas sans conséquence et il faut toujours opter pour le bien de ses frères. Servir Dieu, c'est servir ses frères, non les inciter à la rébellion pour mieux les fustiger et les accuser. L'homme est fourbe et l'homme avec le Démon est prédateur. Celui qui n'est pas avec Moi est contre Moi et celui qui ne rassemble pas disperse².

Si tu penses servir tes propres intérêts, tu tomberas de haut et ton piédestal sera de courte durée. Moi J'ai choisi Ma France et Mon roi et nul ne pourra empêcher sa venue. Il foulera aux pieds toutes les vipères et il anéantira toutes les vaines gloires ; c'est lui qui viendra sauver Mon peuple et Je le baptiserai avec Mon Saint Chrême.

Crois-tu pouvoir être plus puissant que Moi ? Si tu regardes avec les yeux de l'amour, ta vue s'éclaircira et disparaîtra de toi la ténèbre intérieure mais, si tu ne vises que ta propre gloire, tu t'enliseras et tu disparaîtras. Tu n'as pas de royaume et tu n'es pas le maître : Moi seul suis le Maître des temps, le Maître de la vie. Tout pacte d'amour avec Moi est un pacte de vie, tout pacte avec le Satan est un pacte de mort ; de vie, de mort, il n'y en a qu'une, fais le bon choix, ta décision t'appartient.

Mais Moi Je viendrai au secours des Miens, des petits qui M'appellent et Me tendent les bras et les mains, des petits dont les cœurs s'ouvrent à Moi pour que Je les délivre de l'opresseur et les garde et les abrite sous Mon manteau. As-tu entendu ? Alors cesse de faire la sourde oreille et réveille ton cœur. Je n'ai rien d'autre à te dire que de te repentir et Moi qui vois dans le secret, Je verrai tes actes et J'entendrai tes paroles, alors Mes cavaliers entreront en action pour délivrer Mon peuple.

Mais Mon peuple doit aussi tourner le regard et le cœur vers Moi et M'implorer à genoux, Je suis le Dieu des vivants et non des morts et si vos cœurs sont morts à Ma Présence, que pourrai-Je faire ?

La violence n'est pas de Moi et la violence ne vient pas de Moi. Et si tu réponds à la violence par la violence, alors tu deviens fils de Satan aussi. Mais si tu réponds à la violence par la paix, tu seras fils du Père et tu apaiseras tous les conflits. Garde-toi toujours d'avoir une réponse juste et tu n'attiseras pas toutes les convoitises du Démon qui cherche en toute occasion la destruction. Viens près de Moi chercher la paix, trouver la paix et recueillir les moyens de la paix. Et n'oublie pas que tout droit au blasphème te retombera dessus car tu n'es pas au-dessus

1) Cf. [Mt 19, 21]

2) Cf. [Lc 11, 23] et [Mt 12, 30]

des lois ni au-dessus de la Loi suprême qui est Dieu. Un peuple de paix est un peuple qui vit en Dieu, son Créateur.

J 20 01 10

Réveille-toi, Ma France, redresse-toi, porte le drapeau de Mon Cœur Sacré car Lui seul vaincra et nul autre.

Quand tu t'abaisseras, Je te relèverai ! La flèche détruite est la direction de Mon Cœur. Lève haut la tête et le cœur et tu vaincras le Dragon, tous les dragons. Mignable est leur stratège³, ils sont infestés des ordres de Mammon, leur pouvoir est signé de la flèche du dragon, d'or et de pierres précieuses ensemencées de mensonges ; ils vendent et leurs corps et leurs âmes au pouvoir éphémère des vestiges d'en-bas, ils brûlent leurs ailes au service des démons et n'auront plus d'envol.

J 20 01 26

L'homme s'est fait dieu et il a enfilé la tunique du Démon. Ensemble, en se regroupant, ils ont incendié Mes parterres d'injures, ils ont avili et Mon Corps et Mon Sang, ils ont célébré des messes noires où ils M'ont crucifié encore, transperçant Mon corps en les Hosties consacrées ; ils M'ont piétiné, ils ont continué de cracher sur Moi pour M'anéantir et M'abattre. Ils ont créé leurs propres loges et ils ont envahi la terre et les cœurs de leurs immondices. Je ne puis plus supporter cela.

Je ne puis voir des enfants de Mon Église s'adonner au vice. Je vous l'ai dit, Je vous l'ai fait savoir : Je nettoierai Mes parvis, Je purifierai l'intérieur de Ma Maison, Je lui redonnerai la vigueur de sa force. Je chasserai les satans qui l'ont infestée et déshonorée, Je les laisserai au pouvoir de la Bête à laquelle ils se sont donnés, trahissant leur parole de Me servir et de M'aimer. Ils ont déshonoré Mon Église, ils ont renié leurs vœux et ils se sont perdus. Je laisserai leurs juges les accuser, Je les laisserai au banc de leurs désirs impurs et ce n'est pas Moi qui les accuserai mais leurs propres cœurs.

Ô, combien Mon Cœur est transpercé à nouveau ! Je pleure sur eux, Je pleure pour eux mais ils ont sali Mon Église, ils ont trahi Ma confiance, ils sont entrés dans les rangs des rebelles et ils se sont complu dans leur fange.

Qu'ils soient alors jugés par les lois qui régissent le monde et, puisqu'ils ont marché avec la vipère, qu'ils reçoivent le venin de leurs actes et la douleur de leur trahison !

J 20 05 03

Quels sont ces bruits du dehors qui vous inquiètent et assourdissent vos oreilles ? La voix du menteur qui entretient la peur et vous désire sous sa coupe de frayeur. Ne goûtez pas au venin du Falsificateur, n'écoutez plus vos communicants⁴, à l'horizontale ils ont posé leurs bagages et ils n'ont plus d'ailes pour vous nourrir d'espoir. Ils sont les pantins de la mort, les pantomimes du désespoir, les abasourdis des ténèbres. Ils ne voient plus, ils s'écartent du chemin de la soif et ils ne peuvent plus être nourris ; de quoi pourraient-ils vous nourrir ? De quelle fraîcheur pourraient-ils vous abreuver ? Leurs mots sont enlèvement et leurs espoirs frayeur, ils marchent au ras du sol et avancent loin de tout espoir. Ils portent la peste en leurs cœurs parce qu'ils se sont fermés aux Paroles de Ma bouche.

3) Chef d'armée.

4) Les médias, les politiques.

N'entrez pas dans leur peur, ne vous nourrissez pas de leur frayeur. Fermez vos postes et vos radios. Tant de pensées, tant de courants sans vie viennent vous abreuver de fiel et de désespoir.

Tournez-vous vers Moi qui suis votre Sauveur. Lisez Mes Paroles, elles sont vie ! Ne sentez-vous pas venir en vous la joie et la paix lorsque Je vous parle ? Si la mort rôde alentour, ne marchez pas au-devant d'elle, n'allez pas rejoindre le venin qu'elle vous porte.

J 20 09 07

Quant aux hommes de pouvoir, ils sont déjà emportés dans le flot endiablé de la Bête et ils obéissent aux instances supérieures du palais de l'Ennemi. Ils ont choisi, ils perdront. Mon Cœur est triste car les leurs ne sont que venin et trahison.

J 20 09 08

Nul n'a droit au blasphème. Le blasphémateur est un Démon. Le sourire en dit long de celui qui érige en droit le blasphème, ne le regarde pas, son regard est devenu un venin et il est un dard acéré pour pénétrer les cœurs et blesser les âmes pures ; aux autres, il insuffle la vengeance et fait croire à la victoire.

J 20 09 12

Je vous délivrerai de l'enfer des puissants de ce monde qui veulent vous soumettre à leurs lois et vous conduire en esclavage. Il suffit de la vanité des hommes ! Il suffit des pactes dans l'invisible qui lient l'humanité au pouvoir de Satan !

Je viens délier les liens et porter remède de délivrance à vos cœurs endiablés par toutes les forces obscures qui vous environnent et que vous ne pouvez plus voir tant le filet dans lequel vous êtes est dense.

Vous blasphémez la vie, vous endeuillez les cœurs, ô dirigeants diaboliques au service du pouvoir qui est celui de la Bête, ô hommes incrédules qui descendez les marches au lieu de les monter et qui entraînez à votre suite Mes enfants par toutes les lois que vous leur imposez !

Vous travaillez dans le secret mais, ce que vous ignorez, c'est que vous traversez les couloirs sombres de la mort et que vous serez enchaînés comme le furent les esclaves. Vous pourriez dans votre fange, mais Je ne vous laisserai pas détruire les enfants de Mon Cœur, Je ne vous laisserai pas envahir Mon Église ni lui imposer vos lois mortifères !

«Qui est comme Dieu ?» vous a dit l'ange. Redoutable est Ma Puissance ! Redoutable est Mon Nom ! Abaissez votre superbe, Je vous chasserai de Mes parterres et vous ferai ployer le genou et vous vous reconnaîtrez pauvres et démunis sans Moi. Vous ne marcherez plus la tête haute, le regard fier, mais vous ramperez tels des vers devant Ma Face et vous recevrez de Mon regard la sévérité de Ma pupille qui vous fera vous reconnaître impies et pécheurs et Je vous délivrerai de l'emprise du Diabolique qui s'enfuira en hurlant dans les entrailles de la terre ! Vous pouvez fuir, ô impies, de Ma Face mais Moi Je vous pourchasserai afin de vous délivrer de tous les démons impurs et fornicateurs. Je ferai le siège sur la tour de vos demeures et Je pourchasserai tous les démons que vous avez laissé entrer et tous ceux qui vous entourent. Oui, il y aura grand combat, au Ciel et sur la terre.

J 20 09 15

Quand allez-vous cesser de servir la Bête et ses adeptes ? De votre terre montent les railleries et les sacrilèges envers Mon Saint Nom, vous faites des sacrifices d'enfants et vous versez Mon Sang honteusement !

Croyez-vous que Je vais vous laisser agir longtemps encore ? Non, Je vous laisserai être enchaînés par la Bête, vous qui n'avez pas voulu entendre, vous qui ne voulez pas écouter, vous qui Me niez et continuez de voter des lois iniques et sordides, vous qui dans le secret vous adonnez à des cérémonies où vous servez le Diable et qui arborez en public un sourire bienséant ! Je vomis vos pratiques, Je vomis vos cœurs, Je ne veux plus vous voir devant Ma Face et Je vous chasserai de Mes parterres.

Fuyez loin de Moi, ô impies, vous avez fait de votre cœur un palais pour Mammon et vous érigez des statues en son nom pour l'adorer, le glorifier et vous abaissez devant lui ! Fuyez loin de Ma Face, cessez de Me narguer, votre orgueil a dépassé celui de votre maître, le Satan ! Bientôt, très bientôt, vous serez plus dévoyés, plus malins, plus sordides que lui et il sera dépassé par ceux qu'il a «engendrés». Fuyez loin de Ma Face, hors de Ma vue, impies et laissez Mon Cœur pleurer sur toutes vos iniquités !

Moi qui vous aime, Moi qui aime Ma Création d'un amour que vous ne mesurez pas, comment voulez-vous que Mon Cœur ne soit pas en détresse ? Mes larmes de sang... encore... pour vous sauver.

J 20 10 19

L'esprit des lumières sombres a envahi le monde et vos dirigeants.

A (l'ange) 20 11 08

L'homme malin croit détenir le pouvoir, mais celui-ci lui sera arraché.

Il va mourir, celui qui empeste les lumières, il va périr, celui qui glorifie l'Infâme, car nul ne peut combattre Celui qui Est !

J 21 01 11

Vous avez semé la peur et vous serez pris dans la tourmente. Ceux qui ont fomenté le levain se réjouissent mais cette réjouissance-là ne durera pas, le piège petit à petit se refermera sur eux. J'ai dit que Je ferai se lever de nouveaux cieux et une terre nouvelle⁵. Il faut alors que s'accomplissent les temps de la fin et que meure celui qui a fomenté le désastre et, avec lui, ses acolytes des temps de la fin. La Bête a pour loi de dévorer même ceux qui la servent, elle connaît les failles de l'homme et les brise jusqu'en leurs demeures.

Ne craignez pas, ils fermeront les portes des églises pour vous empêcher de Me voir, mais n'êtes-vous pas chacun des petites églises en lesquelles Je porte Ma voix ?

J 21 04 26

Vous marchez avec le Satan et vous faites un marché avec lui, vous qui l'honorez, le servez en lui donnant des vies ! Honte à vos demeures ! Le Mal ne prévaudra pas et la Bête que vous aduliez s'écroulera et vous avec elle et vous demeurerez seuls sous la cendre de votre pauvreté.

5) Cf. [Ap 21,1]

Je n'ai qu'un mot «Il suffit !» et tous serez ruinés et la terre enfin reverdira et revivront les cœurs desséchés. Et l'enfant naîtra, il n'y aura plus de meurtres, plus de marché. L'enfant naîtra, il ne sera plus tué à l'aube de sa vie pour nourrir votre marché immonde et caché !

Vos vices vous couvriront le visage et vous deviendrez aveugles. Vous crierez, mais personne ne vous entendra, vous pleurerez, mais vos larmes colleront à vos paupières et la cécité gagnera.

Vous avez voulu marcher avec le Démon et détruire la vie, vous récolterez la poussière de vos cendres et vous marcherez dans les ténèbres, la noirceur pour compagnie et la désolation pour refuge ! L'économie du Salut n'est pas celle de vos vices cachés qui seront mis en lumière par la flamme de Ma colère brûlante, afin que meure votre apostasie et que se lève le Soleil de Justice !

Élevez-vous, portes éternelles ! L'Étendard du Salut vient purifier vos demeures, jusqu'à la semelle de vos pas ! La boue de l'Immonde pourrira en vos parterres, ô vous qui l'avez nourri, qui l'avez adulé, qui vous êtes faits ses acolytes ! La Lumière qui viendra brûlera dans un feu ardent toute ténèbre, tout vice, toute horreur. La terre en cendres sera-t-elle votre refuge ? Au son de la trompette, tous, vous vous enfuirez dans les cavernes.

K 21 07 25

Vous qui avez demandé la mesure pleine au Diable, vous recevrez au centuple la fureur du Maître de l'amour.

J 21 07 25

Vous êtes tous des amis de l'Assassin⁶, vous qui perdurez ses œuvres et faites entrer le monde dans la géhenne. Ne savez-vous donc pas que les fossoyeurs eux-mêmes seront ensevelis et qu'ils mangeront la poussière ?

J 21 11 05

Ce n'est pas Dieu qui martyrise mais le Démon et les démons sont à l'œuvre dans leurs cavernes. Toutes les nuits, à trois heures, ils font des sacrifices ceux qui les adorent et ils se réjouissent de leurs iniquités. Tu ne les verras pas dans le monde, ils portent des costumes-cravates et ils parlent haut et fort de ce qui est juste et bon pour l'humanité, ainsi tu les reconnaîtras. C'est ceux-là mêmes qui vous tuent et vous empoisonnent, c'est ceux-là qui Me défient chaque jour et ils empestent. Ils pensent leur victoire arrivée, mais ils entreront dans la géhenne.

Mon enfant, Je pleure sur ce monde en détresse, sur tant de Mes enfants qui ayant endossé l'habit⁷ Me rejettent ! Il me font honte. Quelle tristesse en Mon Cœur, Je les vomis de Ma bouche ! Ils sont sacrilèges, eux que J'avais choisis, vêtus, aimés. Vois Mon Cœur qui saigne devant tant d'avilissement. Ils portent Mon vêtement et ils servent le Diable ! Je les vomis de Ma bouche mais Mon Cœur pleure. Enfant, aide-Moi !

J 21 11 19

Tous Je vous aime, mais tous ne M'aimez pas. Beaucoup en ces temps M'ont renié et beaucoup cherchent encore à Me crucifier. Ils vocifèrent dans les nuits leur venin empoisonné et ils blessent et Mon cœur et Mon corps au travers de leurs

6) Nom que le Christ donne ici au démon.

7) Les prêtres.

sacrifices d'enfants innocents, Mes oiseaux innocents crucifiés. Ô, si vous saviez combien Je pleure, combien Mon Cœur est aux abois et combien Je souffre de tant d'horreurs et d'abominations ! Beaucoup des nuits des hommes sont des abominations aux yeux de votre Dieu que Je suis. Ô, comme Je pleure sur les innocences bafouées, sur la pureté crucifiée ! Enfants, vous êtes si ignorants des souffrances cachées en le monde. Ô, si vous connaissiez les tortures que J'endure chaque nuit de ce que Je vois dans votre monde ! C'est l'abomination de la désolation, enfants ! Combien de cœurs d'enfants voués corps et âme aux démons et combien d'enfants innocents crucifiés ! Tout cela, vous l'ignorez. C'est dans la nuit que le Démon se révèle et que les hommes perfides et lâches accomplissent leurs labeurs de vipères et de scorpions. Ils sont tels des loups enragés qui crachent leur venin et ils empestent la pourriture et l'horreur. Ils font des sacrifices de sang et cela, Mes enfants, vous l'ignorez ! En public, ils se pavanent et se gaussent, ils montrent blancheur alors que leur cœur est plus noir que ténèbres ! Ô, comme Je pleure sur tous ces innocents qui périssent dans le silence des nuits !

Priez, Mes enfants, la nuit priez ! Accompagnez-Moi dans Ma douleur, priez pour ces victimes innocentes qui loin du monde offrent leur vie qu'on leur prend en sacrifice à la Bête immonde !

K 22 01 26

Ils ont voulu éteindre la flamme, les faiseurs d'orage et ils n'ont fait que la raviver. Ils veulent éteindre la braise et la braise souffle son vent qui les anéantira.

K 22 03 02

Celui qui a fait entrer la peur a mené la guerre. Le petit costume a blanchi les armes mais en arrière du cœur elles demeurent, là où l'orgueil est devenu le fossoyeur.

A 22 05 26

«Chassez le venin des vipères, crieront les envoyés de Dieu. Foulez au pied tous les orgueils, toutes les abominations ! Les hommes au cœur fier, encerclez-les, pourchassez-les, mettez-leur les fers et qu'ils entrent dans la douleur de l'agonie qu'ils ont fomentée dans le secret des loges. Qui est comme Dieu !»

Que croient-ils ces savants en culottes courtes ? À peine nés, ils étaient déjà ensemencés par la haine et le mensonge. Ils ont vomi sur les parterres du Ciel, ils ont craché au visage de la Sainte Hostie sanglante, ils ont parjuré maintes et maintes fois dans leurs nuits endiablées !

J 22 07 18

N'écoutez pas ceux qui vous gouvernent, ils sont des faiseurs d'oracles, ils portent le mensonge, eux qui cherchent la guerre pour leur intérêts propres. Ils ont oublié, délaissé la Loi, l'unique Loi de l'Amour, ils travaillent pour le Diable et ses armées. Ils vous comptent comme des pièces sur un échiquier. Fuyez leurs discours menteurs, leurs regards de fouines.

J 22 09 09

Ce qui s'en vient est une conséquence de vos dirigeants fossoyeurs, imbus d'eux-mêmes et de pouvoir. N'écoutez pas les persifleurs, ils n'ont et n'auront que peu de temps et Ma force les vaincra.

J 22 09 10

Vous avez surpassé les démons en horreur, vous avez si bien écouté vos maîtres que vous les avez dépassés ! Croyez-vous que le Ciel restera à vous regarder vous enliser sans crier «Il suffit !» ? Croyez-vous pourvoir continuer cette descente aux enfers et infester l'univers par vos manipulations diaboliques, vos discours qui sentent le soufre et la haine et la torpeur que vous mettez en les cœurs ? Enfants du Diable, fuyez dans les Enfers qui vous sont ouverts et que les portes se referment sur vous, que vos cris de damnés n'empestent plus la terre ! Et laissez à Mes saints anges et archanges leur mission de purifier la terre et de ramener à Moi Mes enfants dispersés.

Saint Michel archange 22 09 18

Les grandes puissances veulent la guerre, non pour les peuples mais pour elles-mêmes. Elles défient en secret les lois du Très-Haut et se font leurs propres maîtres. Illusionnées par les puissances infernales, elle se lient de pacte avec l'Adversaire, le Satan.

MA (Mère Annie) 22 10 16

Penses-tu vraiment que les dirigeants des pays veulent s'autodétruire ? Non, ils se jangent actuellement et ils apparaissent dans tout leur ego.

Un seul vaincra : celui qui se bat pour son peuple et non celui qui cherche son profit. Car Dieu a entendu la prière des mendiants, Dieu connaît le cœur qui implore dans le silence pour sauver son peuple des envahisseurs. Dieu entend la voix du juste que le Satan cherche à discréditer, mais les manipulations des satanistes ne pourront trouver d'issue.

Il vous faut prier, enfants, pour que les boucliers de la foi vous protègent et irriguent les cœurs de vos dirigeants, fous d'orgueil, emplis de complaisance envers eux-mêmes. Pieds et poings liés sont-ils dans les sphères inférieures et qui les en délivrera ? À l'homme en prière⁸ incombe le devoir et la grâce de demander pour eux l'éclairage.

L'homme intelligent ne peut désirer la guerre, mais il dévoilera l'intrus dangereux et il mettra à jour toutes les faces cachées des pièges de l'ombre. Ainsi, seront dévoilées au grand jour les intrigues des instigateurs et les ruses des fauteurs de trouble. Tout a sa place dans l'univers, qui dénonce le mensonge et fait se lever la Lumière au grand jour.

D'intrigues, la terre est nourrie. Mais la Terre nourricière peut-elle supporter plus longtemps un fardeau de mensonges et de puanteurs ? Il faut que soient mis au grand jour les combats apocalyptiques de l'ombre afin que soit purifiée la terre et que les habitants maléfiques au grand jour soient dénoncés, afin que vienne et naisse Terre Nouvelle !

J 22 11 23

Ceux qui gouvernent ne sont plus que des vipères au pouvoir de l'argent, menteurs, fossoyeurs et perversificateurs ! Ils sont sans âme ceux qui donnent leur vie au pouvoir de la matière, des plaisirs ! Ne savez-vous donc pas que Je descendrai dans la boue infâme chercher Mes brebis et Mes agneaux que vous enfermez, que vous mutilez, que vous maltraitez, que vous déshonorez ? Que faites-vous de Ma Voix ? Jusqu'à quand persévérerez-vous dans vos voies ? Vous sentez, vous em-

8) Tout homme qui prie.

pestez la mort, dirigeants perfides, violeurs, menteurs ! Vous, les violeurs des âmes, les associés du Démon, les cœurs perfides, vos paroles ne sont que mensonges, vos voix le sifflement de la Vipère ! Vous refusez vos torts, vous accusez, vous violez Mes voies et vous criez au viol ! Vous n'êtes ni bons ni méchants mais vous êtes pervertis et de quelles perversions, de celles du Diable qui vous tient ! Vous fuyez la vérité comme la peste. Vous voulez être les créateurs d'un nouveau monde alors que vous n'êtes que des créatures. Perfides que vous êtes ! Vous difamez Mes lois, vous vous appropriez les avoirs pour vous-mêmes et vous ne distribuez que la terreur et la pauvreté. La sécheresse qui vient verra votre perte, vous ne sortirez pas vivants, pas indemnes de vos manigances. Vos mensonges empestent la terre et la puanteur monte jusqu'à Mes narines. Vils que vous êtes, assoiffés d'honneur, pourris d'orgueil, votre emblème est la mort ! Ne vous inquiétez pas, vous la recevrez vous aussi en héritage et vous paierez aussi pour vos orgueils démesurés qui font tant de victimes de vos absurdités.

Cultivez la terre, revenez à la vie de vos ancêtres ! Le Diable a sucé et ponctionne en vous la part de vie qu'il vous reste. Les robotiseurs deviennent les premiers robotisés au service de la Bête ! Insensés que vous êtes, pétris d'orgueil et de pouvoir, croyez-vous que Je vais vous laissez continuer ainsi ? Croyez-vous sortir indemnes de tous vos actes cachés, méprisables, qui ne sont que vomis, puanteurs, sacrilèges ? Non ! Vous serez renversés vous-mêmes par vos propres lois de mort, vous serez anéantis, pulvérisés. Ma main vous renversera !

Ma Loi, nul ne la piétine, nul ne la met au défi ! Vous qui faites trembler même les pires démons, vous ne sortirez pas indemnes. Vous paierez jusqu'à la lie la souffrance que vous avez fait endurer ! Le juste Juge ne pourrait-Il vous faire connaître ce que vous distribuez à vos peuples ? Pensez-vous toujours que les élites, comme vous dites, sont protégées et absoutes des lois du Ciel ? Vos orgueils vous égarent, enfants des lumières perverses et perverties. Quoi que vous fassiez, vous ne parviendrez pas au but ultime de vos choix et c'est vous qui serez renversés !

Nul ne piétine Mes lois ! Je suis la Loi d'amour qui règne pour l'Éternité ! Ô, si vous saviez combien votre règne est court et combien est pesante l'Éternité pour celui qui viole Ma Loi ! Suivez-Moi avant qu'il ne soit trop tard, car Je viens pour vous sauver et vous libérer des miasmes de la ténèbre qui engluie, rend perfide et vous mène à la mort éternelle. Quel effroi, Mes enfants, vos cœurs ressentiront-ils face à vos insouciances, à vos orgueils plus que démesurés ! Abandonnez vos lois et revenez à la Mienne qui n'est qu'amour. Moi seul vous délivrerai de l'emprise du Satan qui vous tient !

Moi seul ai tout pouvoir sur la Terre, comme au Ciel, comme dans les Enfers, entendez-vous ? Revenez à Celui qui vous aime, qui vous a créés et qui désire pour vous la délivrance. Soyez petits, redevenez petits, restez petits ! La petitesse, elle seule, fait fuir tous les démons.

J 22 11 27

Enfants des lumières, mais de quelle lumières parlez-vous, vous qui êtes plus noirs que la cendre et le charbon ! Vos lumières sentent le soufre et la cendre, elles s'évanouiront dans le Feu éternel et vous avec elles si vous ne revenez pas à la raison. Vous pensez, vous croyez détenir la Terre, vous n'en récolterez que les cendres, vous qui attisez le feu mortel, qui le nourrissez, qui le glorifiez ! Vous êtes les proies du gouffre et vous ne le savez pas. Vous êtes les premières flammes, vous qui pensez être les glorieuses ! Lorsque mon Feu s'enflammera, ce-

lui de Lumière et de Force, vous serez jetés à terre, pétris d'effroi. Face à Ma puissance et Ma splendeur, vous serez tétanisés.

Pourquoi mettre à l'épreuve la Gloire Éternelle, Celui qui vous a créés ? Vos choix, assumez-les, mais ne recouvrez pas Dame Terre de vos immondices.

Mes enfants, ne les brisez pas, au risque d'encourir Mon courroux ! Alors, vous verrez d'où vient la Force, vous comprendrez que vous êtes manipulés mais il sera trop tard pour vous. Vos méfaits, vous les endosserez, les souffrances que vous avez portées aux autres retomberont sur vous, telles des chapes de feu. Le manteau de la puissance que vous avez tant désiré, vous le recevrez mais il sera pour votre ruine et la cendre vous recouvrira.

Qui pensez-vous être, vous qui êtes les fossoyeurs de l'humanité ! Vous voulez la terre ? Vous récolterez la cendre et avec elle la brûlure éternelle ! Vous voulez la gloire ? Vous aurez le feu éternel. Est-ce bien cela votre désir ? Vous voulez la force ? Vous obtiendrez la soumission éternelle. Vous n'avez que soufre et perfidie à la bouche ! Vous serez seuls dans votre misère, personne ne vous soutiendra. Vous voulez la guerre ? Vos propres ossements joncheront le sol et, pour tant de souffrances données, vous entrerez dans la mort éternelle qui est celle de l'Enfer. Pourquoi êtes-vous si prompts à choisir le mal ? Mais puisque vous assumez vos choix, vous recevrez votre part d'héritage. Vous qui choisissiez la mort, vous recevrez la mort en héritage. N'ai-Je pas dit sans cesse «Choisis la vie» ? Vous vous situez à l'antithèse de Ma Loi. Comment pouvez-vous vivre et recevoir la vie éternelle ?

Par amour, libre choix vous a été donné, mais pour vous-mêmes, non pour soumettre des populations entières à vos instincts de mort. Ô, Je vous en prie, réveillez-vous avant qu'il ne soit trop tard et que Ma main ne s'abatte sur vous, tel un fléau divin. Car Je vous le répète, vous ne sortirez pas vivants de vos choix de vie et la mort éternelle vous emportera. Ne souriez pas, enfants des lumières. Que connaissez de la mort éternelle ? Entendez bien : éternelle ! Votre vie sur terre n'est qu'un passage. L'Éternité peut-elle vous parler ? Réfléchissez bien avant de mettre en œuvre vos actes de guerre. Mon Royaume est Lumière et Ma Lumière vainc toujours, elle qui n'est que Splendeur et Vérité ! Je vous le répète, à vous, dirigeants manipulateurs et manipulés, vous ne sortirez pas vivants de vos déclarations de guerre et vous serez emportés dans les feux éternels. Est-bien votre choix ? Réfléchissez encore avant d'agir vite, trop vite. Le Démon qui vous tanne, c'est lui votre perte !

J 22 12 02

Bénissez sans cesse, Mes enfants, demandez, implorez l'éclairage pour tous ceux qui se perdent et qui vous perdent. Quel pouvoir peuvent-ils avoir sur vous si vous restez en Moi ?